

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian dan pembahasan yang telah diteliti, maka bisa disimpulkan sebagai berikut :

1. Pemberdayaan zakat produktif di program Bunda Mandiri Sejahtera yang berlangsung di Lembaga Yatim Mandiri Kudus tidak hanya berfokus pada perekonomian melainkan juga memperhatikan kesejahteraan para bunda BISA. Lembaga Yatim Mandiri Kudus memberikan pembinaan yang berjalan setiap satu bulan sekali yang dilaksanakan selama kurun waktu 2 tahun. Pembinaan tersebut meliputi pembinaan keagamaan, pembinaan keterampilan, pembinaan parenting, serta memberikan modal usaha senilai Rp. 1.500.000,00 setiap bunda yatim yang dibagikan saat pertemuan di sanggar dan modal tersebut dimanfaatkan untuk membuat usaha kelompok serta juga setiap pertemuan diberikan paket sembako kepada para bunda yatim.
2. Program Bunda Mandiri Sejahtera memberikan banyak manfaat yang dirasakan. Dengan usaha dan penghasilan yang menambah para bunda BISA dapat membiayai keluarganya dan dapat pula merasakan kenikmatan dalam sebuah kekeluargaan yang didapatkan selama di sanggar.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian mengenai Pemberdayaan Zakat Produktif Untuk Kesejahteraan Keluarga Yatim Studi Pada Program Bunda Mandiri Sejahtera di Yatim Mandiri Kudus, tanpa niat mengurangi rasa hormat dengan semua kerja keras dan keinginan yang telah dilakukan oleh Yatim Mandiri, peneliti serta sebagai penulis mempunyai beberapa saran kepada Lembaga Yatim Mandiri Kudus sebagai berikut :

1. Melalui hasil penelitian yang sudah dilakukan saya menemui sebagian dari bunda yatim belum mahir membaca Al-Qur'an, diharapkan setiap pertemuan yang dijalankan sebulan sekali ini diawali membuka acara dengan membaca Al-Qur'an secara rutin.
2. Dalam pendistribusian dana zakat diharapkan agar lebih memperbanyak program-program yang belum ada atau

memaksimalkan program untuk menyalurkan dana zakat supaya lebih bermanfaat bagi penerima manfaat tersebut.

3. Untuk Program Bunda Mandiri Sejahtera selanjutnya diharapkan lebih berkembang lagi untuk masalah keterampilan usaha yang sesuai dengan berkembangnya zaman.

